



Jetzt wird´s ganz groß 03. Juli 2017



Nun wird es ganz groß, die Theater AG 5/6 präsentiert am Dienstag, 04. Juli 2017, um 19:30 Uhr ihr Stück "Wenn Farben zerfließen ..." zum letzten Mal im Rahmen der Schul- und Theatertage im Erholungshaus, Leverkusen-Wiesdorf. Kartenvorbestellung und weitere Informationen finden Sie hier.

Sentiments 02. Juli 2017



Die Rheinische Post lobte die diesjährige Tanztheaterproduktion der Q1 unter der Leitung von Michaela Westphal-Hamdoun als eine "zündende Bildfolge", an der „offenbar hart gearbeitet" wurde, "mit großem Ernst und noch größerer Lust am modernen Tanztheater". Mit Worten ist das kaum wiederzugeben. Daher hier wenigstens eine Bilderfolge – leider ohne Musik und Bewegung.

Opladen in Petersburg 03. Juli 2017



Diese Reise werden wir nicht vergessen! Natürlich, weil wir das phantastische Petersburg kennen gelernt haben und die Schülerinnen und Schüler der Schule 639 und weil wir am UNESCO-Treffen mit Schülerinnen und Schülern aus fünf europäischen Ländern teilnehmen konnten - aber leider auch, weil wir nicht weit entfernt von einem schrecklichen Bombenattentat waren.

Stürmisch am Lucas 27. Juni 2017



Obwohl es warm und sonnig war, ging es dennoch stürmisch am Lucas zu. Grund dafür waren unsere Q2-Schülerinnen und Schüler, welche am vergangenen Freitag ihre Abiturergebnisse verkündet bekommen haben. Dabei gab es auch für einige Lehrerinnen und Lehrer eine besondere Abkühlung auf dem Schulhof.

Festival der Kulturen 27. Juni 2017



Es gibt am Landrat-Lucas keine Klasse, in der nicht direkt durch ein Klassenmitglied oder indirekt durch die Eltern mehrere Länder vertreten sind. Das reicht bis zu 13 Nationen in einer Klasse. Auch das war ein Grund für das Festival der kulturellen Begegnung am 8. Juni. Hier ein paar Eindrücke von den Aktionen.

Sporterfolge von Schülerinnen und Schülern am LLG 27. Juni 2017



In vielen Sportarten ist die aktuelle Saison mit abschließenden Meisterschaften zu Ende gegangen. Schülerinnen und Schüler am LLG konnten herausragende Ergebnisse erzielen. Das LLG gratuliert!!!

Rudi Pawelka zu Gast am LLG 26. Juni 2017



Am 1. Juni 2017 besuchte der ehemalige Polizeidirektor Rudolf (Rudi) Pawelka, das LLG, um von seinen Fluchterlebnissen während des Zweiten Weltkriegs zu berichten. Er war von 2000 bis 2013 Nachfolger von Herbert Hupka als Bundesvorsitzender der Landsmannschaft Schlesien.

5c-Interviewprojekt "Unsere Welt im LLG" im Radio 26. Juni 2017



Am kommenden Freitag (30.06.2017) ist es wieder soweit: Zwischen 20.04 Uhr und 21.00 Uhr wird im Bürgerfunk von Radio Leverkusen Radio-LLG zu hören sein. Diesmal zum Interviewprojekt der Klasse 5c über Bräuche/Gewohnheiten aus anderen Ländern im hiesigen Alltag von LLG-Schülerinnen und -Schülern. Falls Sie mögen, hören Sie doch mal rein! Auf UKW 107,6 oder über diesen Link.

Wunder-Wunder-Wunderland 21. Juni 2017



Der Theaterkurs der Stufe 9 hat dieses Jahr das Stück "Alice im Wunderland" auf die Bühne gebracht. Die Aufführungen fanden vom 12. bis 14. Juni in der Aula statt und waren gut besucht. Für alle, die das verpasst haben, gibt es noch eine Aufführung am 5. Juli im Depot in Köln.

Anmeldung Seifenkistenrennen ab sofort 17. Juni 2017



Auch in diesem Jahr findet wieder das Seifenkistenrennen in Edlath statt, welches wir in der Projektwoche vom 11. bis 13. Juli vorbereiten. Im vorletzten Jahr hat das LLG-Rennteam den 1. und den 3. Platz belegt! Dies Jahr wollen wir wieder gewinnen! An diesem Projekt können max. 16 Schülerinnen und Schüler der Stufe 5 teilnehmen.

Verkündung der Abiturergebnisse 14. Juni 2017



Die Mitteilung der Abiturergebnisse an die Schülerinnen und Schüler erfolgt gruppenweise in alphabetischer Reihenfolge nach folgendem, verlinkten Plan. Alle Schülerinnen und Schüler einer Gruppe müssen zu Beginn der angegebenen Zeit im entsprechenden Raum anwesend sein.

Spiel um Platz 3 für die Basketball-AG 13. Juni 2017



Am 9. Juni fand am LLG das Saisonfinale der Giants-League mit insgesamt drei Spielen statt: Die Spiele um Platz 3 und 1 sowie das All-Star-Spiel (Osten gegen Westen), für das die besten Spieler der teilnehmenden Schulen nominiert wurden. Vom LLG waren hier Nina, Laurids und Jonathan vertreten.